



Journal Title: Nouvelles de l'UIT

Journal Issue: (no. 4) 2009

Author: Sa Majesté la Reine Silvia de Suède

Article Title: Message de Sa Majesté la Reine Silvia de Suède : sous le haut patronage de laquelle était placée la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information 2009

Page number(s): p. 5

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً.

此电子版（PDF版本）由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.



Message de Sa Majesté la Reine Silvia de Suède

sous le haut patronage de laquelle était placée la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information 2009

Comme le savent tous les pères et toutes les mères, les enfants ont une capacité d'adaptation des plus remarquables. Qu'ils aient la rougeole, les oreillons, la varicelle ou la coqueluche — et les voilà une semaine après en pleine forme, comme si de rien n'était. Qu'ils tombent sur la tête et un câlin suffit à les remettre sur pied. Tous les jours, ils font face à une situation nouvelle et s'y adaptent.

Pourquoi, dans ces conditions, avons-nous besoin de les protéger?

Parce que les enfants n'ont pas seulement d'incroyables capacités d'adaptation, ils sont aussi — et c'est une des merveilles de l'enfance — crédules et confiants. Autrement dit, ils sont à la merci de personnes qui ne sont pas nécessairement animées des meilleures intentions à leur égard et qui pourraient profiter d'eux ou leur faire du mal. C'est d'ailleurs l'une des raisons pour lesquelles j'ai créé en 1999 la *World Childhood Foundation* — qui se consacre à prévenir l'exploitation des enfants et les abus commis contre eux.

C'est aussi pourquoi je considère comme un grand honneur et un privilège que l'on m'ait demandé d'être la marraine de la Journée mondiale des télécommunications et de la société de l'information de cette année. L'ère

du numérique ouvre d'immenses perspectives dans différents domaines: apprentissage, échanges de connaissances, contacts dans le monde entier. Toutefois, elle présente aussi des dangers, hélas, bien réels. Des dangers qui, en raison des caractéristiques technologiques de l'Internet, transcendent les frontières nationales. C'est pour quoi nous devons, plus que jamais, unir nos forces pour protéger nos enfants. Dans le cyberspace, tout dépend en fait du maillon faible de la chaîne et notre sécurité est tributaire du nœud le plus vulnérable.

A cet égard, un vieil adage suédois dit ceci:

*« Ayez moins de crainte, mais plus d'espoir —
Plaignez-vous moins, mais soyez plus ouvert — Parlez
moins, mais à bon escient — Ne haissez pas tant, mais
aimez davantage — Et vous pourrez profiter des bien-
faits de l'existence. »*

En dépit des dangers, bien réels, je suis fermement convaincue que l'avenir qui se dessine sera meilleur. Si nous sommes audacieux, si nous faisons preuve de bonne volonté et si nous ne nous contentons pas de paroles, mais passons aux actes pour protéger nos enfants, alors ils pourront profiter pleinement de tout ce que l'avenir leur réserve.